



Cobreloa igualó y salvo un milagro sentenció su descenso la Primera B

TORNEO. Los Zorros del Desierto requieren marcar 8 goles, con la finalidad de igualar en puntos y también en diferencia de goles ante O'Higgins en El Teniente de Rancagua.

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

Si bien, la escuadra naranja matemáticamente aún tiene una posibilidad de continuar en la serie de honor del fútbol profesional, tras igualar con la Universidad Católica 2-2 en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama, y sumar 28 puntos en la tabla de posiciones, a una fecha de concluir el certamen de la Primera A, quedando a tres unidades de los elencos de Huachipato, O'Higgins y Unión La Calera, todos con 31 unidades.

La diferencia de goles le juega en contra al plantel loíno, ya que tendría que golear por más de 8 goles en el último duelo ante O'Higgins en calidad de forastero para lograr el milagro, ya que Cobreloa registra 28 puntos y O'Higgins 31, con una diferencia de -32 los Zorros del Desierto, y de -16 los de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins.

Los otros involucrados en esta instancia, son los de la usina, Huachipato, con 31 puntos, y -17 y Unión La Calera, con -14, que en la última fecha enfrentarán a Nublense y Cobresal en calidad de locales, donde los rivales no tienen nada que perder o ganar.

PARTIDO DE IDA Y VUELTA

En un partido de ida y vuelta, en 20 minutos se concretaron cuatro goles, dos para el elenco minero y dos para el conjunto cruzado.

Aunque la escuadra naranja partió cayendo, tras anotación de Branco Ampuero, que aprovecho un error en el bloque defensivo en el área de castigo para abrir el marcador, a los 7 minutos.

Tres minutos más tarde, el artillero naranja Cristián Insaurralde, capitaliza un centro aéreo de la derecha de Mauro



COBRELOA IGUALÓ CON UNIVERSIDAD CATÓLICA Y SALVO UN MILAGRO SENTENCIÓ LA PERMANENCIA EN LA SERIE DE HONOR DEL FÚTBOL CHILENO.

Brasil para anotar la igualdad, con certero golpe de cabeza ganando la posición a Branco Ampuero.

A los 17 minutos, apareció el otro atacante loíno, Javier Parraguez, en el área chica para enviar el balón al fondo del arco, tras pivoteo de los defensores naranjas en tiro de esquina. Era el 2-1.

Pero, desafortunadamente a los 20 minutos, apareció el goleador de los universitarios, Fernando Zampedri, quien tras habilitación de César Pinares, marcó la igualdad, y de paso el gol 120 en la carrera deportiva defendiendo a la Universidad Católica.

28 puntos

Cobreloa quedó a tres unidades de Huachipato, O'Higgins de Rancagua y Unión La Calera, todos con 31 puntos.

8 goles

tendría que marcar Cobreloa ante O'Higgins en calidad de visitante para igualar la diferencia de goles ante este mismo rival.

Cinco detenidos en la previa del partido

● Cinco hinchas detenidos por Carabineros hubo en la previa del partido de Cobreloa con la Universidad Católica, cuatro de los cruzados y uno de los Zorros del Desierto. Cuatro de estos en el banderazo realizado a los universitarios en la avenida La Paz, tres por agresiones mutuas en riña, uno de ellos loíno, y otro también de la franja por lanzar juegos de artificios por infracción a la ley de control de armas. Mientras que el cuarto detenido de la UC fue por intentar acceder al sector perimetral del aeropuerto El Loa de Calama, amenazando de muerte a un funcionario de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC).

VIRTUALMENTE SIN OPCIÓN

En la segunda etapa, el plantel minero se creó algunas ocasiones para marcar la diferencia y alzarse con el triunfo, al igual

como Universidad Católica pudo quedarse con los tres puntos, ya que continuo siendo un partido de ida y vuelta.

Tras concluir el pleito, el di-

COBRELOA	U. CATÓLICA
2	2
Nicolás Avellaneda Mauro Brasil (86' L. García) Bastión Tapia Nicolás Palma Yerko Águila Tomás Roco (90'+4 M. Borgnino) Jorge Espejo Juan Leiva Naduel Donadell Javier Parraguez (86' L. Di Maio) Cristián Insaurralde	Sebastián Pérez Eugenio Mena Gary Kagelmacher Daniel González Branco Ampuero Agustín Fariás Fernando Zuqui (86' F. Arancibia) Cristián Cuevas (64' G. Soto) César Pinares (64' A. Canales) Juan Rossel (71' C. Montes) Fernando Zampedri
DT: César Bravo	DT: Tiago Nunes
Estadio: Municipal de Calama. Público: 7.000 personas. Árbitro: Francisco Gilaberrth. Gol: Cristián Insaurralde (10') y Javier Parraguez (17') de Cobreloa; Branco Ampuero (7') y Fernando Zampedri (20') de UC. T. Amariñas: Juan Leiva (6') y Nahuel Donadell (43') de Cobreloa; Cristián Cuevas (52'), Alfred Canales (66') y Francisco Arancibia (87') de la UC.	

rector técnico de los Zorros del Desierto, César Bravo, destacó el nivel de juego de los jugadores naranjas, los cuales demostraron una alza en los últimos partidos, donde en tres encuentros consiguió un triunfo (Copiapó 4-1), un empate (Universidad Católica 2-2), y una derrota (Iquique 4-1). Es decir, cuatro puntos de nueve posibles.

“Lamentablemente con la frustración y tristeza. No pudimos hacer mucho para cambiar la situación”, reconoció el estratega del elenco loíno, que de igual manera, indicó que “estamos representando a una institución grande, y tenemos que salir a buscar el resultado”, en relación al duelo ante O'Higgins, que requieren ganar por más de 8 goles. **CS**